
　浦添市で暮らす中学生、浦添村時代から住み続ける高齢者、そして子育て真っ最中の家族、それぞれの視点で感じた「このまち」
について聞いてみました！

経塚シティとかバークレー。お
姉ちゃんとよく行くのは（経塚の）
コメダ珈琲とか！友達とご褒美で
たまーにスタバも行ったりする！
友達と夜ご飯食べる時はスシロー
とかかな！

部活したり、休みの日は友達と家で遊んだりお菓子パー
ティーとかしてる！あと、部活終わりに友達と保育園の下に停
まってるパンドラっていう移動販売の
パン屋さんでパンを買って帰りながら
食べたりする時間も好きです！

将来は、老若男女楽しめる飲食店があったり、今の中学生
が楽しめるようなイベントやお祭りとかがあれば嬉しいし、
そこで買いやすい値段の商品が、屋台で売ってくれたりもした
ら嬉しい！！

５５歳おめでとう！いつも安心安全で家族とも友達とも楽
しめるまちでめっちゃ大好き！これからも悪いことが起きて
浦添市が汚れたりしないようにみんな仲良くしたい！

最近できたてだこ浦西駅前のイ
オンです。ミスタードーナツやマク
ドナルドなど飲食店があり、友達
と歩いて行ける場所なのでとても
お気に入りです！！

放課後は部活や習い事をしていま
す。部活の帰りに友達としゃべりな
がら帰るのが楽しいです！

みんなが、もっとやりたいことを学べる環境になってほし
い。例えば、スポーツや勉強など家庭の事情で、学べない子
どももいるから、みんなが平等に取り組めるまちになってほ
しいです。

浦添市５５周年おめでとうございます！今後の浦添市の子
どもたちのためにできることを考え市民が満足できるまち
を作ってください！！

家の近くにある浦西団地周辺の公園をよく巡っています。こ
のエリアには公園が数多くあり、天気の良い日には散歩を兼ね
ていくつかの公園をはしごするのが楽しみのひとつです。雨の
日や天候が優れない日には、サンエー経塚シティやパルコシ
ティなどの商業施設内の遊びパークを訪れることが多いです。
屋内でも子どもたちが元気に遊べる場所があるのは、とてもあ
りがたいと感じています。（廉さん）

安心して子どもを連れて行ける場所やサー
ビスがもっと身近に、気軽に利用できるよう
になったら嬉しいです！例えば、公園におむ
つ替えスペースや授乳室が整備されていた
り、商業施設や病院の近くに一時預かりの託
児所が併設されていると、急な用事や通院の
際にもとても助かります。（瑠奈さん）

子どもには、自然とふれあいながらのびのびと育ち、地域の
人たちとのつながりを感じられるような温かいまちで育ってほ
しいと思っています。安心して遊べる場所や子育て家庭を支え
てくれる環境が整ったまちだと嬉しいです。（廉さん）

浦添市、55周年おめでとうございます！私は3歳の頃からずっ
と浦添で育ち、結婚して子どもが生まれた今も変わらずこのまち
で暮らしています。浦添市は、私にとって安心して過ごせる場所
であり、子どもを育てるにもあたたかくて住みやすいまちです。
　これからもずっと、家族とともにこの大好きな浦添で日 を々重
ねていけたら嬉しいです。いつまでも笑顔あふれる、素敵なまち
であり続けてください！（瑠奈さん）

小学生の頃は外遊びばかりで、お手玉やおはじき、けんけん
ぱー、石なご、陣取りなどいろんな遊びをしていました。浦添小
学校に歩いて通っていて、道も悪くとても大変でした。中学卒
業後から働き始めて、私は会社に務めていたけど、本土復帰前
の当時はアメリカ人宅で働くメイドや軍の寮のハウスボーイな
どいろんな仕事があったね。

昔は、全部さとうきび畑で空き地と小さな家があるだけだっ
たのに、今では大きい道ができて、アパート・マンションなど家
もたくさんで全然違う。病院も、昔は小さな診療所しかなかっ
たけど、今では浦添総合病院みたいな大きな病院もできている
から発展したなあ、と思います。また、本土復帰後は右車線か
ら左車線に、左ハンドルから右ハンドルなってみんな道がわか
らなくなって大混乱でしたよ。

スーパーや病院が増えたことはいいことだね。それと、道が
広くなって、どこにでも車でいけるようになったね。昔は、車が
あっても道が舗装されていないから通れない道がたくさんあり
ました。私も、いつのまにか細くて泥道になっているところに
入ってしまって、四苦八苦した記憶があります。
また、今は年寄りが集まって習い事をしたり
遊んだりして過ごせる場所があって、みんなで
楽しく健康でいられるようになったと思います。

私は、生まれてからずっと浦添に住んでいて、一度も他の地
域へ移りたいと思ったことはありません。民生員をやったり民
謡や踊りを地域のみんなに教えたりして、友達もたくさん作っ
てとても楽しく過ごしています。これからも、子どもたちが健や
かに元気で過ごせるようなまちであってほしいですね。

瑠奈さん
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